

Information für unsere Kunden

Nach 2012 verlangen die italienischen Behörden seit Herbst 2017 erneut höhere Garantiesummen in der Yacht-Haftpflichtversicherung.

Für Segel- und Motorboote, die in italienischen Binnen- und Küstengewässern verkehren, muss die Garantiesumme ab sofort mindestens 7'300'000 Euro betragen. Diese Summe setzt sich zusammen aus 6'070'000 Euro pro Fall für Personenschäden, unabhängig von der Anzahl der Verletzten oder Getöteten, und 1'220'000 Euro pro Fall für Sachschäden, unabhängig von der Anzahl der Geschädigten.

MURETTE empfiehlt die Mindest-Garantiesumme für die Haftpflichtversicherung auf 10 Millionen Franken zu erhöhen um Probleme mit den italienischen Behörden zu vermeiden. Eine neue sechssprachige „Versicherungsbestätigung“ wird ausgestellt. Diese sollte an Bord mitgeführt werden.

Bitte setzen Sie sich zwecks Anpassung der Garantiesumme mit uns in Verbindung.

Kontakt:

E-Mail: yacht@murette.com

Telefon: +41 (0)31 357 40 40

Bern, 13.04.2018